

令和5年5月1日

報道発表

浜松市 中区役所  
まちづくり推進課 生涯学習・環境G  
TEL : 053-457-2778



静岡県警察シンボルマスコットキャラクター「エスピーキーくん」が登場!  
自転車ヘルメットの大切さを訴えるオリジナル動画の放映について

中区まちづくり推進課は、浜松中央警察署及び関係団体と連携し、自転車ヘルメットの大切さを訴えるオリジナル動画を制作し、5月1日から YouTube『はままつ動画チャンネル』で放映を開始します。

本市公式YouTubeを活用することで、改正道路交通法の施行により令和5年4月1日からすべての自転車利用者にヘルメットの着用が努力義務化されたことを、より広く市民に周知し、乗車用ヘルメットをかぶってもらうことを促進することを目的としています。

動画は、交通安全指導員が静岡県警察シンボルマスコットキャラクター「エスピーキーくん」と一緒に、「1日警察実習生」の「海の湖HAMANAジェンヌ」の2人に、自転車事故に遭った場合、ヘルメットを着用していないと致死率が約3倍になること伝え、自転車ヘルメットをかぶる大切さを知ってもらう内容です。交通安全を身近に感じてもらい、一人ひとりが日々の生活の中で交通安全意識を高めてもらうため、「エスピーキーくん」に出演してもらいました。

また、同日の5月1日、下池川交差点の大型ビジョンで、15秒動画が放映されます。こちらは、「赤備え」の甲冑が登場する動画で、通勤・通学でこの交差点付近を自転車で通行する人たちや浜松城公園付近まで自転車で行く人たちに、ヘルメット着用を呼びかけます。

SNSや民間大型ビジョンを活用した適時の広報は、浜松市交通事故防止対策会議の「浜松市交通事故ワースト1脱出作戦」のひとつです。この2つの動画の放映により5月11日から始まる『春の全国交通安全運動』を盛り上げていきます。



本市公式YouTube QRコード

記

○ 動画「自転車に乗るときは、ヘルメットをかぶろう！」の放映について

動画の長さ	放映場所	放映開始日
3分動画	本市公式YouTube『はままつ動画チャンネル』	5月1日
15秒動画	下池川交差点の大型ビジョン	

以上



浜松市区再編  
中央区・浜名区・天竜区



1/1



SDGs未来都市・浜松  
市民協働で築く「未来へかがやく創造都市・浜松」